

Ciudad Real Solidaria

CIUDAD
REAL
ENE- 06
13

El Ayuntamiento inicia una campaña de recogida de alimentos para Sudamérica con la ONG "Mano a mano"

A pocos días desde el inicio de las fiestas navideñas se habla de solidaridad en Ciudad Real. El Ayuntamiento de la capital no ha tardado ni un minuto en liderar una campaña de recogida de alimentos que tiene como destino los países sudamericanos más castigados por los intensos huracanes que han devastado numerosos territorios este otoño. En colaboración con la ONG "Mano a mano" (nacida gra-

cias al empeño de los empleados de la compañía aérea Iberia) y la delegación ciudadrealeña de la Orden del Sacer, el Ayuntamiento aprovechará la numerosa asistencia que se espera en la presente edición de Jugarama para convencer a la población de participar en esta campaña.

Por eso, el concejal de Infancia, Juventud y Cooperación Internacional, David Plaza ya ha lanzado su ruego, "esperamos

